
 

 

 

 

 

Conseil d’établissement 

École du Tournesol 

Séance du 27 septembre 2022 

  

SÉANCE DU 27 SEPTEMBRE 2022, EN PRÉSENTIEL, À 18H30 
 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Tournesol, le mardi 27 

septembre 2022. 

 

Sont présents à cette rencontre : 

Mesdames :  

Julie Théberge, parent 

Caroline Basoni, parent            

Marie-Pier Lemelin, parent      

Nathalie Sylvestre, enseignante     

Claudie Boivin, enseignante    

Claude Grimard, professionnelle 

Hélène Trottier, responsable du service de garde 

Mylène Laverdière-Bélanger, directrice  

Michèle Binette, directrice adjointe 

 

Messieurs : 

Francis Pouliot, parent 

Tarek Dhouibi, parent 

 

 



 

 

1.1 Ouverture de la rencontre par monsieur Francis Pouliot, président. 

1.2 Présences et vérification du quorum 

 Il y a un quorum. 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Il est proposé par madame Claude Grimard et appuyé par madame Marie-

Pier Lemelin d'adopter l’ordre du jour. 

 

Adopté à l'unanimité 

090-CE 

R22/09/27-1 

 

1.4 Lecture et adoption du procès-verbal du : 14 juin 2022  

Il est proposé par madame Hélène Trottier et appuyé par monsieur Tarek Douhibi 

d'adopter le procès verbal du 14 juin 2022. 

                                                                                                                Adopté à l'unanimité 

090-CE 

R22/09/27-2 

 

1.5 Suivi au procès-verbal  

 Certaines insatisfactions des parents face aux services fournis par Coopsco feront en 

sorte qu’il y aura un suivi qui sera fait avec ce partenaire. 

L’assemblée générale jumelée avec les rencontres de parents de début d’année a été 

gagnante. Bel achalandage qui a permis la tenue d’élections. 

 

 

1.5 Intervention du public : 

Il n’y a pas de public. 



 

 

 

 

2.  CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

2.1 Présentation et élection des officiers du Conseil pour 2022-2023 (AG-22-09-07) 

     2.1.1 Président - Francis Pouliot    

     2.1.2 Vice-présidente - Julie Théberge 

     2.1.2 Trésorier (ère) – Marie-Pier Lemelin     

     2.1.3 Secrétaire - Michèle Binette 

     2.1.4 Représentant au comité de parents - Julie Théberge 

     2.1.5 Substitut au comité de parents - Caroline Basoni  

     2.1.6  Membre parent : Tarek Douhibi 

2.2 Règles de régie interne 2022-2023 (     document) 

Présentation des règles de la régie interne par madame Laverdière. 

2.3 Plan d’action 2022-2023 (     document) 

Présentation du plan d’action par madame Laverdière. 

2.4 Calendrier des rencontres pour l’année scolaire 2022 - 2023 (proposition) 

Madame Laverdière interroge les membres du CÉ sur leur disponibilité en lien avec le 

calendrier du CÉ. Madame Théberge a des engagements le mardi. Une vérification sera faite 

avec La Ruche pour interchanger certaines rencontres du mardi et du mercredi. 

2.5 Activités éducatives 2022-2023 

- Explication de la problématique avec le transport (départ à 9h15 et retour avant 14h15) 

- Présentation des activités éducatives par les enseignantes et madame Laverdière. 



 

 

- Aucun frais chargé aux parents pour ces activités éducatives. Les frais sont assumés par les 

subventions du ministère. 

- Madame Théberge suggère une activité avec les premières nations et le développement 

des liens intergénérationnels. Madame Nathalie présente un projet de lecture aux enfants 

par les aînés. Madame Claudie rappelle qu’avant la Covid-19, un projet intergénérationnel 

avait lieu avec des aînés d’une résidence à proximité de l’école. 

- Si une activité facultative avait lieu, une campagne de financement serait mise en place 

pour la tenue de cette activité. 

- Madame Lemelin demande si le budget du CÉ pourrait servir à d’autre fin. Madame 

Laverdière lui répond que les règles budgétaires ne permettent pas d’investir ces sommes 

pour d’autres fins. 

- Monsieur Douhibi suggère de transporter les enfants dans un minibus. Madame Laverdière 

répond que l’enjeux des assurances ne permet pas de mettre cette solution en place.  

Proposé par madame Marie-Pier Lemelin et appuyé par madame Hélène Trottier. 

                 Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R22/09/27-3 

 

2.5.1  Sorties de courtes distances (Dans le quartier) 

Proposé par monsieur Tarek Douhibi et appuyé par madame Nathalie Sylvestre. 

         Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R22/09/27-4 

 

2.6     Photo scolaire 2022-2023 (Photo repensée – 1er novembre) 

          Photo scolaire 2023-2024  



 

 

Après discussion, il est convenu que nous prendrons Photo repensé à nouveau – Puisque la 

décision est prise tôt, nous misons pour une date au début d’octobre pour l’an prochain. 

Proposé par madame Hélène Trottier et appuyé par madame Marie-Pier Lemelin  

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R22/09/27-5 

 

2.7 Campagne de financement  

La campagne Sport Contact fonctionne bien. On tente de créer un sentiment d’appartenance 

grâce aux vêtements de la collection. 

Colle à moi a aussi bien fonctionné. 

Est-ce qu’on aimerait avoir une nouvelle campagne de financement cette année ? 

Plusieurs idées sont apportées – Mikes, fromages Bergeron, repas à la Fromagerie Victoria, 

souper spaghetti du Normandin, bûches Michaud. 

Madame Théberge suggère un événement à la fin de l’année (style marché aux puces) ou une 

participation à la fête de la famille. 

Madame Lemelin suggère une friperie ou une activité sportive familiale où il y aurait des frais 

d’inscription. 

Madame Hélène présente le projet du spectacle de l’enseignante de musique et du service 

de garde qui aura lieu au Cégep de Lévis-Lauzon. Le spectacle aurait lieu en mai, un soir de 

semaine. Les billets seront en vente à l’école et les profits pourraient servir au financement 

de la cour d’école. Monsieur Douhibi suggère de vendre un montage vidéo du spectacle. 

Madame Claudie suggère un lien numérique à vendre suite à la prestation. Commandites ? 

Dons volontaires ?  

On reconduit la campagne de financement des pizzas Mikes.  

Proposé par madame Nathalie Sylvestre et appuyé par monsieur Tarek Douhibi . 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R22/09/27-6 

 



 

 

2.8 Caisse scolaire 

La caisse scolaire aura lieu cette année à l’école du Tournesol. 

Proposé par monsieur Tarek Douhibi et approuvé par madame Guylaine Léger. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R22/09/27-7 

 

2.9  Ouverture plus tôt, le matin, du SDG 

Demande d’un parent pour l’ouverture du sdg à 6h30.  

Madame Hélène Trottier, technicienne au service de garde, suggère une ouverture à 6h45. Le 

tarif serait changé à 3,25$ pour la période du matin. 

 

Une démarche sera mise en place pour initier le changement : 

Consultation : Google formulaire à envoyer aux parents 

80% des réponses à obtenir pour poursuivre la démarche. 

6 utilisateurs par jour pour poursuivre la démarche. 

 

Proposé par madame Claude Grimard et approuvé par madame Marie-Pier Lemelin. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R22/09/27-8 

 

3.     INFORMATIONS 

 

3.1  Acte d’établissement de l’École du Tournesol 

Modification à l’acte puisque nous accueillons maintenant le préscolaire 4 ans 

 

3.2 Projet éducatif des Écoles Ruche, Dominique Savio, Tournesol 2022-2023 



 

 

Le projet éducatif a été présenté à l’assemblée générale. 

Un nouveau projet éducatif sera élaboré cette année mais qui sera effectif en janvier 2024. 

La première étape de la rédaction est débutée avec l’analyse des résultats académiques des 

élèves.  

 

3.3  Correspondance 

Aucune correspondance 

 

3.4 Changement de la tarification 

Présentation de la nouvelle tarification ministérielle au service de garde faite par madame 

Hélène Trottier, technicienne au service de garde. 
 

4.  RAPPORTS 

4.1          Rapport du président(e) 

Il n’y a pas de rapport du président. 

4.2          Rapport du trésorier(e) 

 

Il n’y a pas de rapport du trésorier. 

 

4.3          Rapport de la direction 

Beau début d’année. Plusieurs beaux projets sont mis en place dans les différentes 

classes. Monsieur Guy a un mandat de plus pour présenter des activités qui 

permettront de faire bouger les élèves davantage. 

      4.4              Rapport du service de garde 

Belle activité parascolaire de karaté sur l’heure du dîner. 

      4.5      Rapport du représentant(e) au comité de parents. 

Pas de rencontre jusqu’à maintenant. 

 

 

 



 

 

5.  AUTRES POINTS 

5.1 Date de la prochaine réunion : 15 novembre 2022 

5.2  Banque d’Halloween de Leucan sur demande des parents. 

Proposé par madame Nathalie Sylvestre et approuvé par madame Julie Théberge. 

Adopté à l’unanimité 

090-CE 

R22/09/27-9 

  

6.   LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

6.1   L’ODJ étant épuisé, il est proposé par madame Trottier de lever l’assemblée à 

20h46. 

 

 

090-CE 

R22/09/27-10                             Adopté à l'unanimité 

 

 

________________________________  ___________________________ 

Mylène Laverdière-Bélanger, directrice   Francis Pouliot, président 


